



☆全員が輝いた文化祭☆

11月2日(木)に市民会館で文化祭を行いました。2階席を保護者席としていましたが、ほとんどの席数が埋まるほど見に来ていただきました。ありがとうございました。

まずオープニングは吹奏楽部の演奏でした。普段は、別館校舎から聞こえてくる音色でしたが、この日の大ホールで聴く音色は素晴らしく、観客の皆さんから自然と曲に合わせて手拍子が送られました。今年度、一中吹奏楽部への出演依頼が多くあったのですが、この演奏を聴いてその理由が分かったような気がします。

その後、1年生の「スパイ大作戦〜カミナリロックフェスを成功させよ〜」、2年生の「Let's! 職場体験〜われらがカラフル5人組〜」、3年生の「スーパーマリオブラザーズ」と各学年の劇が続きました。午後には一中体育館で、「さくらさくら」を歌唱しながらの琴演奏、THE BLUE HEARTS「青空」のギター演奏が披露されました。また、学級旗コンクールの表彰、SDGsポスターの表彰も行い、多くの生徒の頑張りが披露されました。そして、校内には各学年や部活動の作品等が数多く展示され、生徒同士でそれぞれ学習した内容やその成果を学び合っていました。一日中、普段とは違う、充実感に溢れた、幸せそうな生徒の笑顔をたくさん見ることができました。



吹奏楽部演奏



1年生ダンス



2年生ライトパフォーマンス



3年生総合劇

<学校教育目標>

＝ 共に学び 共に育ち 共に生きる ＝

「主体的に学び、よく対話し、他者を理解し、

よりよい社会づくりの担い手となる人の育成」

ディベート学習

寝屋川教育のベースとなる考える力の育成を目的として、本校ではディベートを活用しています。ディベートとは、根拠を伴った意見を述べ合い、お互いに質問し合ってお互いの意見を明確にし合い、相手の意見に対して反論を述べ合う、ルールのある話し合いゲームです。ディベートをとおして、論理的思考力・問題解決能力・情報選択能力・客観的、多角的にみる力・話し合う力などを養います。本年度は市内全小中学校が参加をする D-1 グランプリ 2023 (ディベートマッチ)が行われます。12月22日(金)の本戦への出場を目指し、11月7日(火)に体育館で学年ディベートを実施し、声の大きさ、表情、ジェスチャーや引用資料など自分たちの主張をいかに強めることができるか練習しました。そして、その本戦に進むための予選を11月20日(月)に友呂岐中学校とオンラインで行いました。相手の根拠となる部分をお互いに質問し、自分たちの立場の意見をしっかりと述べ合いました。対戦の結果、見事勝利し、12月22日(金)の本戦(アルカスホール)に挑むこととなりました。



体育館での学年ディベート



ディベートマッチ オンラインで

公開授業を行いました

一中は大阪府教育庁から令和3年度より「スクールエンパワーメント(確かな学び)推進事業」の指定を受け、生徒の学力向上をめざし、授業研究を推進してきました。11月10日(金)に公開授業を行い、府内各校より多くの先生方に、一中の様子を見ていただきました。一中では授業で学んだ内容を活用し、生徒の思考をより深める「PUTの課題」を各授業で取り入れ、主体的にコミュニケーションを図ろうとする態度を養い、「話す力」「書く力」の向上を目指しています。

12月 主な予定

- 5日(火):PTA あいさつ運動
- 7日(木):3年生進路・アルバム写真
- 8日(金):校区パトロール
- 9日(土):中学生の主張
- 12日(火):3年生進路懇談(~15日(金))
- 21日(木):給食終了、大掃除、学年集会
- 22日(金):2学期終業式
- 23日(土):冬季休業日(~1月8日(月))

※状況により、変更する可能性があります。